

Netanyahu anuncia nuevas ofensivas aéreas contra Teherán: "Atacaremos todos los sitios del régimen"

CONFLICTO BÉLICO. Mientras el primer ministro israelí dijo que van contra producción de armas nucleares y de misiles balísticos, el Papa León XIV instó a la "razón".

El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, anunció un nuevo ataque aéreo en Teherán: "Atacaremos todos los sitios y objetivos del régimen de los ayatolás", dijo en video distribuido por su oficina. "Hemos allanado el camino

hacia Teherán. En un futuro muy próximo verán aviones israelíes, la Fuerza Aérea Israelí, nuestros pilotos sobrevolando los cielos de Teherán", dijo.

Netanyahu indicó que Israel ataca una "doble amenaza" en Irán: la producción de armas nu-

cleares y de misiles balísticos.

Según Netanyahu, Irán quiere desarrollar 20 mil misiles para "destruir el Estado de Israel".

PAPA

Por su parte, el papa León XIV instó a "la responsabilidad y a la

razón" y "al compromiso de construir un mundo libre de la amenaza nuclear" ante los ataques entre Irán e Israel. "En estos días llegan noticias que preocupan mucho al haberse gravemente deteriorado la situación entre Irán e Israel".



NETANYAHU ANUNCIÓ NUEVOS BOMBARDEOS EN TEHERÁN.